
Comune di Palma di Montechiaro
Provincia di Agrigento

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N� 24 del Registro

OGGETTO:  Interrogazioni prot. nn. 6774/2011, 7636/2011 e 8022/2011.

ANNO 2011

L’anno duemilaundici add� quattordici del mese di aprile alle ore 18,00 nel  Comune di Palma di

Montechiaro e  nella  Casa Comunale, il Consiglio Comunale convocato dal Presidente del

Consiglio ai sensi  delle  vigenti  disposizioni di legge si � riunito in seduta ordinaria di 1�

convocazione nelle persone dei Sigg.:                   

prosecuzione

Pres. Ass.   Pres. Ass. 
1. VITELLO GAETANO X 11.  MANGIAVILLANO ROSARIO X

2. CUTAIA SARO M. X 12. MANGANELLO SALVATORE X

3. ROMANO ANGELO X 13. ADAMO CARMELO X

4. ALOTTO CALOGERO X 14. MONTALTO SALVATORE X

5. SPINELLI CALOGERO X 15. DI SALVO LUIGI X

6. PACE VINCENZO X 16. BRUNA ROSARIO X

7. INCARDONA ROSARIO X 17. TARARA’ ALFREDO X

8. CASTRONOVO SALVATORE X 18. CATANIA ROSARIO X

9. VOLPE ROSARIA X 19. BRANCATO IGNAZIO X

10. SCOPELLITI NICOLO’ S. X 20. ASERIO CARMELO X

Assume la presidenza il Sig.  Romano Angelo

Partecipa alla seduta il SEGRETARIO GENERALE del Comune D.ssa Concetta Giglia

IL PRESIDENTE accertato il numero di 18 presenti, ai sensi dell’art. 21 della L.r. n�26/93,
dichiara  legale  la  presente riunione  ed invita gli intervenuti a deliberare sull’oggetto iscritto
all’ordine del giorno.

LA SEDUTA E’ PUBBLICA.



Si dÄ atto che Å depositato in Segreteria il verbale di fonoregistrazione.

Il presidente chiamato l’appello constatata la presenza del numero legale n. 18 consiglieri presenti
e n. 2 assenti (Incardona, Adamo), dichiara valida la seduta.

Interrogazione prot. n. 6774/2011 presentata dal gruppo M.PA.
Il Vice Sindaco, presente in aula, riferisce che la legge regionale n� 7/2002 � stata modificata e la
relazione del Sindaco non � pi� semestrale ma annuale. Il consigliere Bruna, ammesso ad una
breve replica, fa presente che l'anno deve essere inteso come anno solare.

Interrogazione prot. n. 7636/2011a firma del consigliere Scopelliti.
Risponde il Vice sindaco. (vedasi risposta allegata).
Si allontanano i consiglieri Vitello, Bruna e Pace. Presenti 15.
Il consigliere Scopelliti, ammesso ad una replica, chiede se sia stata  riscontrata dall'A.C.
l'integrazione alla interrogazione e di conoscere la sua analisi.
Intanto il consigliere Bruna viene sostituito dal consigliere Catania quale scrutatore.
Il consigliere Scopelliti ribadisce di non avere mai detto che questi viottoli siano di propriet�
privata, invece ritiene che non vi sia stata usurpazione del suolo pubblico ed esibisce una foto del
1967 ove la strada risulta di propriet� privata. Fa presente che prima sono state effettuate le
diffide e poi sono state fatte le ricerche catastali. Passa a dare lettura di una relazione tecnica di
cantieri scuola (anno 1988) ove si legge che grazie ai privati, i quali hanno realizzato dei lavori,
sono state realizzate delle economie di spese. Ritiene che i privati non potevano essere denunciati
e la sua proposta � di approfondire le ricerche, valutando i singoli episodi. Tali pianerottoli sono
stati censiti nel 1985. Il consigliere interrogante, inoltre, chiede di conoscere i motivi per i quali
nei provvedimenti emessi dall'ufficio U.T.C. viene ordinato di ripristinare lo stato dei luoghi previa
autorizzazione dell'autorit� giudiziaria in assenza di un provvedimento di sequestro.
L'Ing. Capo spiega che il diritto si basa sull'uso pubblico citato nella risposta dell'A.C. e ribadisce
che sono state effettuate tutte le ricerche possibili, rilevando che gran parte degli abusi sono stati
demoliti. Qualora siano portati a conoscenza dell'A.C. elementi certi a favore del cittadino si
provveder� al ritiro degli atti emanati.
La dott.ssa Marino precisa che l'A.C. si � costituita di ufficio e che saranno valutati
specificatamente i singoli casi.
Circa la dicitura riportata nelle ordinanze il Vice Segretario fa presente di avere rappresentato la
circostanza all'Ufficio Tecnico che provveder� alla rettifica necessaria.
Il consigliere Scopelliti chiede l'invio degli atti alla Procura.

Interrogazione prot. n. 8022/2011 a firma del consigliere Manganello.
Il consigliere Manganello chiede se via sia una risposta scritta del Sindaco. L'Ing. Capo risponde
che la risposta scritta � agli atti. Il Capo settore U.T.C. risponde che i lavori non sono stati iniziati
stante il ritardo nella emissione dei certificati degli enti preposti, ed il contratto � stato possibile
stipularlo il 7 aprile. Il Dipartimento della Protezione Civile ha dato assicurazione di un
finanziamento di Euro 700.000.000,00 che consentirebbe all'Ente di potere intervenire.
Proposta del Presidente di rinvio a domani.
Presenti 11. Voti favorevoli 11. Assenti 9 (Vitello, Cutaia, Pace, Incardona, Adamo, Di Salvo,
Bruna, Tarar�, Aserio).
La seduta � rinviata a domani alle ore 18.00.









Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
F.to Romano Angelo

IL CONSIGLIERE ANZIANO                                         IL SEGRETARIO GENERALE
F.to   Alotto Calogero F.to  D.ssa  Concetta Giglia

Per copia conforme all’originale per uso amministrativo

Dalla residenza municipale l�, _________________
IL SEGRETARIO GENERALE

D.ssa  Concetta Giglia

Affissa all’Albo Pretorio  il _______________________

Defissa il  ____________________
IL MESSO COMUNALE

Il Segretario Generale del Comune,

CERTIFICA

Su conforme relazione del messo incaricato per la pubblicazione degli atti, che la presente

deliberazione � stata pubblicata all’Albo Pretorio del Comune per quindici giorni consecutivi a

partire dal giorno ___________________, senza opposizioni o reclami.

Dalla residenza comunale l�, ………………….                               IL SEGRETARIO GENERALE
D.ssa  Concetta Giglia

La presente deliberazione � divenuta esecutiva il _____________________, essendo decorsi dieci
giorni dalla relativa pubblicazione (art.12, comma 1, L.R. n.44/91), senza che siano pervenute
opposizioni o reclami.

IL SEGRETARIO GENERALE
D.ssa  Concetta Giglia

ATTESTAZIONE DI COPIA
La presente � copia conforme all’originale documento conservato agli atti. Le eventuali parti omesse ai sensi della
normativa sul rispetto della privacy non contrastano con il contenuto dello stesso. Si rilascia per uso pubblicazione on
line sul sito internet istituzionale (art.32 legge 69/2009).

Palma di Montechiaro  27 maggio 2011                                                         Il Funzionario Incaricato
Marco Dimarca


